## Nie gespielt - und doch gewinnen?

## Neugierige und Spielbegeisterte aufgepasst!

Am Stadtfest Uster erwartet euch ein einzigartiges Spiele-Highlight: das erste Turnier mit dem brandneuen Usterspiel – einem Kartenspiel, das noch niemand kennt! Alle starten mit denselben Chancen, denn geübt hat es noch niemand. Spontanität, Spielwitz und ein gutes Gespür sind gefragt!

Das Usterspiel, entwickelt vom Ustermer Duo Robert Stoop und Marion Bigger Buchli, wird am Stadtfest erstmals der Öffentlichkeit vorgestellt und verkauft. Es lässt sich klassisch als Quartett oder Supertrumpf spielen – doch die eigens entwickelte Usterspielregel bringt ganz neue Spannung ins Spiel. Herausgegeben wird das Spiel von der Ludit GmbH, ebenfalls aus Uster.

Auf den Karten: Menschen, Vereine, Orte und Ereignisse aus allen Quartieren Usters – Bekanntes und Überraschendes inklusive. Per QR-Code gibt's spannende Hintergrundinfos zu den abgebildeten Motiven. Geeignet ist das Spiel ab 7 Jahren, am Turnier teilnehmen kann man ab 10 Jahren.

Sei dabei und sichere dir deinen Platz im Turnier!

Die Spielzeiten sind (provisorisch):

Freitag, 05.09.2025 von 18:00 bis 21:00 Uhr, und

Samstag, 06.09.2025 von 10:00 bis 16:00 Uhr

Die genauen Zeiten und der Spielmodus hängen von der Anzahl Teilnehmenden ab und wird Ende August bekannt gegeben.

Für einen ersten Blick auf das Usterspiel und die Anmeldung:



usterspiel.ch